

## **RESUMEN MEDIA HORA PREVIA**

Sesión jueves 6 de noviembre del 2025

Edil del Frente Amplio, Cecilia Rodríguez: expresó que la localidad de Curtina trasciende a su ubicación geográfica, siendo un pilar de la tradición rural y símbolo elocuente de la resiliencia comunitaria. Sostuvo que a pesar de haber enfrentado un notorio éxodo rural, la instalación del Liceo y la mejora de atención en la policlínica, han generado un renacer silencioso, siendo el desafío transformar a la localidad con un crecimiento económico, presentando un pedido de informes sobre la situación y funcionamiento del puesto de artesanías ubicado a la ladera de la Ruta Nacional Nº 5.

Suplente de Edil del Partido Colorado, Aníbal Madrid: presentó una nota de vecinos residentes en la cercanía del local Luján, quienes solicitan el arreglo del tramo que va hasta el embarcadero de la estancia "La Tubiana". En otro orden realizó un breve recordatorio a la figura del Dr. José Gómez Lagos, ex dirigente del Partido Colorado, Doctor en Derecho y Ciencias Sociales, presidente honorario del Club Tacuarembó y de Rotary Club Tacuarembó, escritor e historiador, quién falleció el lunes 3 de noviembre.

Suplente de Edil del Partido Nacional, May ®, Félix Font: hizo una breve reseña de algunas actividades y hechos importantes que están sucediendo en nuestra ciudad de *Paso de los Toros*, entre ellos sobre el estado es la situación del Centro Auxiliar, el cual tenía una obra de remodelación proyectada, que no se ha concretado, solicitando que se gestione nuevamente retomar con la obra prometida. Por otra parte, informó que se está realizando una plantación importante de árboles en distintas zonas, avenidas y reponiendo la parte de árboles de la ciudad.

Edil del Frente Amplio, Laura Steingruber: informó que visitó la ex chacra de Peña y el realojo de *La Isla* y las inmediaciones de la cancha del Club *Progreso*, recogiendo allí algunos reclamos y aspiraciones de los vecinos que están preocupados por mejorar todo el entorno con más iluminación y más contenedores para la recolección de residuos, aspiran construir una plazoleta con juegos para

niños y la instalación de una estación saludable que permita a la comunidad el acceso a espacios de esparcimiento.

Edil del Partido Nacional, Edgardo Gutiérrez: felicitó al Ejecutivo del Municipio de *Paso los Toros*, a sus funcionarios y a la ONG INDRA que ha hecho un aporte muy importante en la plantación de árboles autóctonos. Comentó que se está plantando en casi todo *Paso de los Toros*, sobre todo en la avenida y algunos liceos, de forma didáctica para concientizar a los niños y a la gente, qué es lo que hay que cuidar.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Jorge Rodríguez: realizó críticas a algunas situaciones acontecidas durante los primeros meses del actual gobierno nacional, refiriéndose a renuncias de Ministros de Estado, y de autoridades de la Educación, más algunos acontecimientos de notoriedad pública que tuvieron como protagonistas a dirigentes sindicales del SUNCA.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Néstor Brocco: presentó una propuesta para buscar organizar y crear en Tacuarembó, un curso de guardavidas que sea homologado por la Secretaría Nacional de Deportes, obteniendo así un valor jurídico. Sostuvo que dicho curso se podría realizar durante todo el invierno en el Gimnasio Polideportivo.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Alfredo La Paz: presentó una solicitud al Intendente Wilson Ezquerra, para que se considere formalmente por la Intendencia de Tacuarembó, un llamado a licitación para ejecutar las obras de reparación de la ruta a *Rincón del Bonete*, en el tramo aproximado de 12 km que atraviesa dicha jurisdicción. Sostuvo que la actual vía representa un riesgo constante en la seguridad vial.